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フードドライブを実施しました
　1 月 30 日 (月)、31 日 (火) にウェルス幸手でフードドライ
ブを実施しました。今回は 52 人から、418 点の寄付品（食品）
が集まりました。集まった食品は、市内のこども食堂やフー
ドパントリー ( 個人向け食糧支援 ) をしている団体に寄贈し
ています。ご協力いただきありがとうございました。
※写真は市民ボランティアサークル May s garden の子育て
　応援フードパントリーでの食料配布の様子です。

茶道講座
　1 月 17 日（火）、24 日（火）、31 日（火）に東公民館で武藤と
み子先生による茶道講座が開催されました。
　講座では、一つ一つの動作の意味を教わりながら茶道につ
いて学びました。
　受講者は学んだことを実践しながら、真剣に茶道に取り組
んでいました。

切り絵アート講座
　2 月 8 日（水）東公民館で森康秀先生による切り絵アート講座が開催されました。全 4 回の最終日で、切り絵
の色付けを学びます。この日の参加者は 12 人。参加したみなさんは、作業の細かさによってカッターを変え
ながら一生懸命、楽しそうに作品を作っていました。
　参加者は「最初は、何が何だかわからなかったけれど、今までやってきてやっと形が分かった気がしました。」
「もともと細かい作業が好きだったので、始めたら夢中になってしまいました。」と話してくれました。

生涯骨太！骨粗しょう症予防教室
　1 月 28 日（土）ウェルス幸手で骨粗しょう症予防教室
が開催されました。
　第 1 部の講演では整形外科専門医で骨粗鬆症学会認
定医でもある堀中晋先生から骨粗しょう症予防の大切
さについてのお話がありました。　
　第 2 部では、健康運動指導士の鹿毛仁子先生から、
骨粗しょう症予防のための運動講座があり、骨を強く
するための運動を教えてもらっていました。

人
ひ と

ふれあいスポーツ教室

　ラジオ体操講習会
　2 月 3 日（金）アスカル幸手でＮＨＫテレビ・ラジオ
体操で活躍されている岡本美佳先生と舘野伶奈先生に
よるラジオ体操講習会が開催されました。
　講習会では、ラジオ体操の動きの意味を一つ一つて
いねいに教えてもらい、正しいラジオ体操を学んでい
ました。

幸手市立さくら小学校

　私の将来の夢は、保育
士になることです。
　子どもが好きで子ども
に関わる仕事をしたいか
らです。幼稚園に通って
いたとき、大好きな先生
がいていつも笑顔にして
くれました。私も子ども
を笑顔にできる仕事に就
きたいです。

6 年
代永　優奈さん

　私は、柔道のオリン
ピック選手になりたい
です。
　理由は、小学 5 年生
の時に初めて柔道の楽
しさを知ったからです。
　大人の試合を見て、
私も強くなりたいと考
えるようになりました。6 年

川村　葵さん

 僕の将来の夢は、宇宙
飛行士になることです。
　テレビで宇宙の映像
を見て興味を持ち、宇
宙の本を読むようにな
り「自分の目で見たい」
と思ったからです。
　これから勉強をして
夢をかなえたいです。6 年

松本　陽介さん
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